
II·~316 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

16.12.1966 

153/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Oskar W e i h s, Dr. S t a r i b ach e r I 

J u n g wir t h und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Besteuerung nach Durchschnittssätzen. 

-.-.-.-.-.-
Zur Erleichterung der Besteuerung nichtbuchführender-Land- und Forst

wirte besteht die IvIöglichkeit, die Besteuerung nach Durchschnittsätzen vor ... 

zunehmen. 

Um die Auswirkungen der Durchschnittbesteuerung festzustellen, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn-Bundesminister·fürFinanzen 

folgende 

A n fra g e 

1) Wie groß war im letzten Veranlagungszeitraum-die Zahl-der·selb

ständigen Land- und Forstwirte? 

2') Wie groß ist die Zahl der Land- und.Forstwirte,.die im letzten 

Veranlagungszeitraum nach Durchschnittssätzen besteuert wurden? 

3) Wie groß ist der Anteil der nach Durchschnittssätzen veranlagten 

Betriebe am entsprechenden Steueraufkommen? 

-.-.-.-.-.-
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